

An die
Ortvorsteherin
der Ortsverwaltung
Hartenberg-Münchfeld



Vorlage-Nr. 0788/2015

26-04-2015

Antrag der SPD-Fraktion:

Tempo-30-Zonen in Hartenberg/Münchfeld

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Tempo-30-Zonen im Hartenberg/Münchfeld besser zu beschildern und zu markieren, und die Fahrgeschwindigkeiten dort zu kontrollieren.

Begründung:

Die Beschilderungen der Tempo-30-Zonen sind zum Teil zu klein und dadurch übersehbar. Außerdem sind die „30“-Markierungen auf den Straßen zum Teil gar nicht vorhanden bzw. abgefahren und sollten deshalb erneuert werden.

Die dort vorgeschriebenen Geschwindigkeiten werden leider in aller Regel von den Autofahrern nicht eingehalten. Mehrmalige Kontrollen könnten sicher zumindest einen Teil der Autofahrer zur Einhaltung der Höchstgeschwindigkeit veranlassen und dadurch zu mehr Sicherheit führen.

Für die Fraktion der SPD:

Wilfriede Köppen